

# ぼくの夢 わたしの夢

わたしの将来の夢は、ペットショップの店員になることです。理由は、犬のお世話をするのが大好きだからです。おばあちゃんの家で2匹、わたしの家で1匹飼っていて、週4日くらいのペースで弟と散歩をしたりしてお世話をしています。犬と遊んでいる時間がとっても楽しくて、いつも一緒に遊んでいます。優しく大切にお世話できるような店員になることが目標です。

習い事では、習字を頑張っています。わたしは小さい頃から左利きで、右手でもきれいに書けるように習字では右手で練習をしています。いまは初段なので、6年生のうちに3段までとることが目標です。



## 公共施設電話番号

- 役場 ..... ☎ 78-3111 (代)
- ふれあいセンター (中央児童館・子育て支援センター) ..... ☎ 78-4100
- 中央公民館 (生涯学習課) ..... ☎ 78-0053
- 水道課 (浄化センター) ..... ☎ 78-0126
- 下水道課 (浄化センター) ..... ☎ 78-3515
- すこやか館 (保健センター) ..... ☎ 65-7515・78-7171
- 総合スポーツセンター ..... ☎ 78-4777
- 室内温水プール ..... ☎ 78-6446
- 健康福祉センター ..... ☎ 78-1037
- 社会福祉協議会 ..... ☎ 78-1440
- シルバー人材センター ..... ☎ 78-4642
- 町民研修センター ..... ☎ 78-5226
- 地域福祉センター ..... ☎ 78-2377
- 障がい者虐待防止センター ..... ☎ 78-3135
- 地域包括支援センター ..... ☎ 78-3114
- クリーンパークファイブ (清掃施設) (有明広域行政事務組合) ☎ 78-4433
- ながす未来館 ..... ☎ 69-2005
- 長洲町図書館 ..... ☎ 69-2060
- 金魚と鯉の郷広場 ..... ☎ 78-3866
- 子育て世代総合支援センター「はぐくみ館」 ..... ☎ 78-4189
- げんきの館 ..... ☎ 57-8336

## 今月の納期

－ 10月分 －

町県民税3期・国民健康保険税4期・介護保険料4期・後期高齢者医療保険料4期・町営住宅使用料・し尿汲取手数料・上下水道使用料  
納付期限・口座振替日 10月31日(火)  
(※上下水道使用料については、口座振替日が10月20日(金)となります)  
※口座振替をご利用の方は、入金の確認をお願いします。  
※納期限を過ぎると、督促手数料が加算され、延滞金が発生する場合があります。

## 休日在宅医

月日	医療機関名	☎
10月1日(日)	淡河・黒田医院 (駅通)	78-6517
10月8日(日)	本田医院 (玉名市岱明町大野下)	57-0012
10月9日(月)	西山クリニック (清源寺)	78-7811
10月15日(日)	いまおかクリニック (古城)	78-3410
10月22日(日)	坂田内科医院 (玉名市岱明町高道)	66-8600
10月29日(日)	ながすクリニック (上町)	78-0527
11月3日(金)	棚瀬医院 (玉名市岱明町高道)	57-0103

※医院の都合で変更することがあります。  
(☎73-6000)でお確かめください。  
※診療時間は 午前9時～午後5時です。  
小児科の夜間救急診療は、災害情報指令センター(☎69-1760)または  
公立玉名中央病院救急センター(☎73-5000)へ問い合わせください。

## 小児救急 夜間・休日診療

- 月～土 午後7時～10時  
玉名地域保健医療センター(☎72-5111)
- 日・祝 午前10時～午後10時  
公立玉名中央病院(☎73-5000)

## ▶青春の一コマ



## 腹栄中学校 卒業生を囲む会 (3年生) ～キャリア教育～

去る8月30日、12高校(玉名工業、北稜、玉名、岱志、玉名女子、専大玉名、有明、有明高専、大牟田、誠修、明光、文徳)から17名の先輩たちに来てもらい、各学校の魅力や中学生当時の思いを後輩のために語ってもらいました。

中学3年生は、真剣に聴き、今後の進路決定の参考になったものと思います。質問も多く、学生では回答できない内容までありました。中学生の感想を紹介します。

「先日、卒業生を囲む会が行われました。12校もの高校から、実際に通われている先輩が来てくださり、生の声を聞くことができました。それぞれの高校について話を聞き、志望校が決まった人、迷い始めた人、一人一人の進路に何らかの影響があったと思います。受験に向かって進んでいく中、少しでも納得できる結果になるようにしっかり考えていこうと思います。」(島畑愛)

「僕は、卒業生を囲む会で将来を考えることの大切さを学びました。これまで僕は、あまり高校の進路について考えたことはありませんでした。しかし、先輩方の話を聴いて、改めて受験に向けて気合いが入りました。受験を控える三年生にとって、とても良い経験になりました。」(村本 順)



▲卒業生の話



## 長洲中学校 集団宿泊教室を終えて

長洲中学校1年 濱岡 壮多

集団宿泊教室を通して学んだことは、リーダーシップをとり、班をまとめることの大切さです。班長になって班をしっかりまとめることができるか心配だったけど、自分の仕事に責任をもって最後までやり遂げることができたのでよかったです。長縄跳びでは、みんなで声を出し合い、息を合わせることで絆を深めることができました。最初は全然跳ぶことができなかったけど徐々に跳ぶことができるようになり、とても嬉しい気持ちになりました。

特に、3,333段の石段のぼりでは、最後まで登ることができるか心配だったけど、達成できてとても嬉しかったです。この集団宿泊教室で、寝食を共にすることで、貴重な経験をすることができました。

長洲中学校1年 大坪 奏太

集団宿泊教室では、全員が日本一の3,333段の石段を登ることができ、とてもすごいと思いました。階段をのぼりながら下を見ると、景色がとてもきれいでした。また、少年の家でのレクリエーションの長縄跳びとドッジボールでは、みんなで協力し、助け合いながら一生懸命頑張りました。2日目のどんぐりトトロ制作はとても難しかったけれど、納得のいく作品ができたのでよかったです。

この宿泊教室で成長したと思ったことは、「5分前行動」と大きな声での「あいさつ」です。また、自分に責任をもつことの大切さも学ぶことができました。今回の経験を踏まえて、来年の修学旅行では、更に高い目標を目指して頑張っていきたいと思います。



▲どんぐりトトロ制作



▲日本一の石段のぼり